

DAFTAR ISTILAH

TI	: Teknologi Informasi. Istilah ini merupakan studi perancangan, implementasi, pengembangan, dukungan atau manajemen sistem informasi berbasis komputer.
SV	: <i>Strategic Vision</i> . Istilah ini merupakan masa depan digital yang strategis untuk implementasi pada perusahaan.
SA	: <i>Strategic Alignment</i> . Istilah kemampuan suatu perusahaan dalam memastikan kesesuaian TI dan rencana bisnis dalam mendukung kinerja perusahaan.
TA	: <i>Technology Assets</i> . Istilah dalam penggunaan teknologi digital terbaru dalam mendukung perusahaan.
KIP	: <i>Know-How & Intellectual Property</i> . Istilah pengetahuan dan kekayaan intelektual yang mendukung perusahaan.
DC	: <i>Digital Capability</i> . Istilah ini merupakan kemampuan perusahaan secara inovatif untuk memperoleh suatu strategi bisnis dalam mendukung kinerja perusahaan
CI	: <i>Culture of Innovation</i> . Istilah budaya dengan adanya mekanisme yang mendorong inovasi.
LG	: <i>Learning & Growth</i> . Istilah untuk mendorong peningkatan kinerja proses keuangan, pelanggan, dan internal.
IP	: <i>Internal Process</i> . Istilah untuk mendefinisikan siklus hidup proyek dari mulai peluncuran hingga penyelesaian
CU	: <i>Customer</i> . Istilah dalam mengenali pelanggan
FI	: <i>Financial</i> . Istilah ini berkaitan dengan profitabilitas, pertumbuhan, dan nilai pemegang saham
<i>FinTech</i>	: Istilah yang biasa digunakan untuk menyebut suatu inovasi bidang jasa finansial yang mengacu pada inovasi finansial dengan pemanfaatan teknologi modern.
SOP	: Standar Operasi Prosedur. Istilah ini merupakan Sistem yang disusun untuk memudahkan, merapikan, dan menertibkan suatu pekerjaan.
BUMN	: Badan Usaha Milik Negara. Istilah ini merupakan badan usaha yang sebagian atau keseluruhannya kepemilikannya dimiliki oleh negara.
OJK	: Otoritas Jasa Keuangan. Istilah ini merupakan lembaga Negara yang dibentuk berdasarkan Undang-undang Nomor 21 Tahun 2011 yang berfungsi menyelenggarakan sistem pengaturan dan pengawasan yang terintegrasi terhadap keseluruhan kegiatan di dalam sektor jasa keuangan.
TKTI	: Tata Kelola Teknologi Informasi. Proses yang digunakan untuk memantau dan mengendalikan keputusan kapabilitas.
TD	: Transformasi Digital. Perubahan yang berhubungan dengan penerapan teknologi digital dalam semua aspek kehidupan pada masyarakat.